

2020年4月20日  
ダイコースチール株式会社

当社事業所における新型コロナウイルス感染者の発生について

2020年4月17日、ダイコースチール株式会社（大阪市住之江区）の本社事業所に勤務する正社員1名（30代・男性）に新型コロナウイルス感染症の陽性反応が出たことが確認されました。容態は、微熱はあるものの安定しており、現在療養中です。

4月13日、出社前のこの社員から37度程度の発熱がある旨の電話報告を受け、直ちに自宅待機を命じるとともに医療機関を受診させ、4月16日に検査した結果、4月17日に感染が確認されたものです。勤務状況は、4月10日に最終出社して以来、今まで出社しておりません。

大阪市保健所のご指導・ご協力のもと、この社員の行動履歴及び接触者の確認を行ったところ、社員3名が濃厚接触者として指定されました。これら3名の社員については、指定される前から濃厚接触者の疑いがあったため、既に自宅待機を命じております。また、そのうちの1名に体調不良があったため、4月17日に検査した結果、4月18日に陰性と判明しております。

当社といたしましては、従業員の安全確保を優先し、濃厚接触者の自宅待機のほか、次の感染防止対策を既に開始しております。

- ・ 主な取引先及び社員を含む関係者には、4月18日に事実関係を通知いたしました。
- ・ 専門の業者により、事業所の消毒を4月19日に実施いたしました。
- ・ 4月20日は休業とし、最低限の出荷作業以外は業務を行いません。
- ・ 引き続き、当社役職員全員の健康管理及び健康観察を徹底いたします。

なお、4月21日以降の事業再開につきましては、別途方針を決定のうえ、速やかにお知らせいたします。

今後も、取引先及び社員の安全を最優先として、行政機関等との連携を強化し、感染拡大防止に取り組むとともに、弊社の事業継続を図る所存ですので、ご理解くださいますようお願い申し上げます。その他状況の変化等あれば、速やかに情報を開示してまいります。

以上